



1. Armin Adolf (47), Bildungsberater, verheiratet, zwei Kinder.

Ich lebe schon immer gerne in Karlshuld. Diese lebenswerte Gemeinde bietet Bürgern sehr viel. Einen Teil meiner Freizeit verbringe ich gerne beim Tennisspielen, auf dem Rennrad und auf Rollski.

Schon zu meiner Schulzeit habe ich gerne Verantwortung übernommen. Von früher Jugend an konnte ich meinen ausgleichenden Gerechtigkeitssinn einsetzen und weiter entwickeln. Eine goldene Regel ist mein Lebensmotto: „Behandle Menschen so, wie du selbst behandelt werden möchtest“. Mein bisheriges ehrenamtliches Engagement galt bzw. gilt dem evangelischen Kirchenvorstand, der Dekanatssynode, dem Diakonie Förderverein und dem SPD Ortsverein Karlshuld.

Ich möchte in unserer Gemeinde die Entscheidungen mitgestalten und die anstehenden Fragen mitentscheiden sowie meine Erfahrungen zum Wohle unserer Gemeinde einbringen.

Ich bitte Sie um Ihre Stimme bei der anstehenden Gemeinderatswahl.

Armin Adolf



Liste 2

Karlshuld

Platz 1

Kreisrat

Platz 46